

維孝館中だより

維孝館学園
宇治田原町立維孝館中学校

令和7年度 第10号 (12月23日)
Tel.88-2106 FAX.88-2423

学校教育目標

- 夢に向かって自ら学ぶ人
- 人とのつながり(縊)を大切にする人
- 誇りを持ってふるさとを語れる人

2学期終業式を迎えて

校長 細矢 和彦



スマイル250

8月末の残暑厳しい始業式から、12月末の寒さ厳しい本日まで約4ヶ月間あった2学期も本日、終業式を迎えることになりました。無事に本日を迎えられたのも保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援、ご協力のおかげと心より感謝しております。

2学期を振り返ると、文化発表会での各学年・学級の心が一つになった合唱の歌声が今も耳に残り、体育大会のブロック演技での生徒みんなの一生懸命な表情と演技をやり切った時の達成感や充実感いっぱいの笑顔が目に焼き付いています。そして、長い学期の中で、1年は「職業セミナー」、2年は「職場体験学習」、3年は「進路選択に向けて」、それぞれの学年で一人一人が自分を見つめ直し、卒業後の進路や将来の夢、就きたい職業やなりたい自分について考えることができたのではないかと思っています。

さて、本日、担任の先生から生徒一人一人に2学期の通知票を渡しました。通知票をもとに、ご家庭でお子様と一緒に2学期を振り返り、頑張りを認め、成長をほめていただければ有り難く思います。また、残された課題点については冬休み中に具体的な励ましや助言をしていただき、生徒自身が克服に向けた取組を考え、新しい年や3学期以降の目標を決定できるようご支援をよろしくお願いします。

さあ、明日からは冬休みです。そしてあと1週間と少しで新しい年が始まります。生徒の皆さんには、1年間をしっかりと振り返り、新しい年を迎える節目の時期としてください。

私が先日参加した研修で、幕末に松下村塾で多くの若者を育てた吉田松陰さんの言葉にふれる機会がありました。吉田松陰さんは、成功のためにはまず「夢」が必要だと説きました。「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。故に、夢なき者に成功なし。」(夢があるから理想が生まれ、理想があるから計画が立てられる。計画があるから実行でき、実行するからこそ成功がある。だから、夢がない人に成功はないのだ)という言葉です。

中学生の時期は、自分の可能性が無限に広がっている時期です。まだ将来の夢がはっきりしていなくても構いません。「こんな自分になりたい」「3学期はこれを頑張りたい」という小さな夢や目標でもいい。この冬休み、自分の中にある「夢の種」を探してみてください。その夢が、皆さんの今後の行動を変える力になります。先日実施した3年生との面接練習でも皆さんの夢や将来の展望を聞くことができ、嬉しく思いました。

最後になりましたが、今年1年間、本校の教育活動に様々な形でご支援・ご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様に改めまして深く感謝申し上げます。ありがとうございました。新しい年も引き続きよろしくお願いします。それでは、皆様よいお年をお迎えください。

※学校生活のトピックスを本校のホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。→



《有意義な冬休みにするために》

〔生徒指導部より〕

有意義な冬休みにするために「規則正しい生活」を送ろう！

行動
指針

「時を守り(時間を守り生活に余裕を持つ)」
「場を清め(きれいな学習環境を創る)」
「礼を正す(あいさつ・感謝を表す)」

2週間の冬休みですが、クリスマスや大晦日・お正月などがあって生活リズムが乱れやすくなる時期です。夜遅くまで起きていて、朝起きられないということにならないように、普段学校に行く時刻には起きる。そのために、夜はいつもの時間に寝るということを大切にしましょう。



インフルエンザもまだまだ流行しています。感染症や交通事故等の事故にも気をつけて、充実した冬休みにして行きましょう。3学期に元気な笑顔を見せてくれることを楽しみにしています。

なお、12月28日（日）～1月4日（日）までは学校閉校日（今年は27日も土曜日）ですのでご了承願います。

【1月の予定】

日	曜日	行事等	給食	日	曜日	行事等	給食
1	木	学校閉校日		17	土	学校公開 1年ふれあい教室 2年SNS講座 3年まちづくり学習2	○
2	金			18	日		
3	土			19	月	振替休日	
4	日			20	火		○
5	月	冬季休業		21	水		○
6	火	冬季休業		22	木	3年中間テスト(3年給食なし)	○
7	水	始業式 生徒会委員会 給食なし・部活動停止	×	23	金	3年中間テスト(3年給食なし) 1年学力テスト	○
8	木	PTAあいさつ運動	○	24	土		
9	金		○	25	日		
10	土			26	月	1・2年教育相談 (45分×6校時)	○
11	日			27	火	1・2年教育相談 (45分×6校時)	○
12	月	成人の日		28	水	(45分×6校時)	○
13	火	1・2年英検事前学習	○	29	木	1・2年教育相談 (45分×6校時)	○
14	水	3年町づくり学習1	○	30	金	1・2年教育相談 2年生命のがん教育 (45分×6校時)	○
15	木	PTAあいさつ運動	○	31	土		
16	金	1・2年英語検定 部活動停止	○			2月の行事予定は次号(R8.1月号)でお知らせします。	

三者面談でのご来校ありがとうございました 【12/15(月)～22(月)】

保護者の皆様には、寒い中、また年末の大変お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。2学期を振り返り、冬休みや3学期に取り組んでほしいこと等についてお話しができました。

今後も学校と連携を深めていただき、お子様の成長を支援できますよう、よろしくお願ひします。

町内3小中学校同日学校公開を実施します

【1/17(土)】

年に1度の土曜日の学校公開・授業参観となっています。ぜひ、多くの皆様にお越しいただきますようよろしくお願いします。

当日は、3年まちづくり学習、2年SNS講座、1年ふれあい教室、PTAあいさつ川柳表彰式等を予定しています。詳細については年明けに改めてお知らせさせていただきます。

人権学習【人権週間に各学年で実施】

学校生活における身近な言動や社会における偏見、差別等について各学年で特設して人権学習を行いました。思いやり等の心の持ちように加え、人としての様々な権利についてこれからもしっかりと考えていきましょう。



プログラミング学習出前授業を実施しました(1年・2年)

【12/1(月)～2(火)】

昨年に続き、IT KIDS(株)さんによるプログラミング教室を1・2年生の各学級で2時間実施しました。1年生は、「茶ッピー茶畠を守る！」をテーマに「Takoratch(タコラッチ)」を用いてプログラミングの基礎を学び、プログラミングを使うメリットやどんなことに役立っているのかを考えました。

2年生は、「Web開発の基礎 JavaScriptで掲示板を作ろう2025」をテーマにWEB開発の基礎を学び、実際にJavaScriptを使って学習を進めました。3年生は、インフルエンザ流行による学年閉鎖のため延期になっていた期末テストと重なり、残念ながら今回の学習は中止となりました。またの機会をお楽しみにお待ちください。

なお、当日の学習の様子は、こちらをご覧ください →

